

IWO

Keluarga Besar Kodim 0716/Demak Ucapkan Selamat Natal dan Tahun Baru 2025

Agung widodo - DEMAK.IWO.OR.ID

Dec 24, 2024 - 08:16



Keluarga Besar Kodim 0716/Demak Ucapkan Selamat Natal dan Tahun Baru 2025

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta seluruh keluarga besar Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat merayakan Hari Raya Natal tahun 2024 bagi umat Kristiani dan Tahun Baru 2025 bagi seluruh warga masyarakat Kabupaten Demak.

Dalam momen yang penuh sukacita dan kebahagiaan tersebut, Dandim berharap, seluruh warga masyarakat dapat membawa kedamaian, meningkatkan toleransi, saling hormat menghormati antar sesama sehingga dapat menciptakan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat, khususnya masyarakat Kabupaten Demak.

"Saya atas nama pribadi dan seluruh keluarga besar Kodim 0716/Demak mengucapkan selamat merayakan Hari Raya Natal 2024 bagi umat Kristiani. Semoga sukacita Natal dapat membawa kebahagiaan, kedamaian dan persaudaraan bagi kita semua. Kita berharap pada perayaan natal nantinya di setiap gereja-gereja dapat berjalan dengan lancar dan aman, tanpa ada kendala atau hambatan apapun," ucap Dandim ditemui di ruang kerjanya, Selasa (24/12/2024).

Lebih lanjut, menjelang pergantian tahun, Dandim Letkol Kav Maryoto juga mengucapkan selamat menyongsong Tahun Baru 2025 kepada seluruh masyarakat Kabupaten Demak. Momen tersebut diharapkan bisa menjadi semangat baru yang penuh dengan harapan dan kebahagiaan bersama.

"Kami juga mengucapkan selamat menyongsong tahun baru 2025. Semoga di tahun yang baru, dapat membawa kebahagiaan dan kedamaian di tengah masyarakat," sambungnya.

Kepada seluruh warga masyarakat Kabupaten Demak, Dandim berpesan untuk bersama-sama menjaga kondusifitas keamanan wilayah pada saat Natal dan Tahun Baru, dengan tidak membuat kegaduhan, saling menghormati dan toleransi, serta menjaga kedamaian yang ada.

"Kita butuh dukungan masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas keamanan pada saat Natal dan Tahun Baru. Karena ini bukan hanya tugas TNI Polri saja, melainkan semua lapisan masyarakat. Semoga pelaksanaan Natal dan Tahun Baru di Kabupaten Demak berjalan aman, tertib dan lancar," pungkas Dandim. (Pendim0716).